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しべちゃ納涼夏まつり
【８月17日】うぃず前特設会場

　　　　　　　　　　　　　　　　　　【８月10日】虹別
虹別オートキャンプ場夏まつり
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ありがとうございます

藤原組の皆さんが地域貢献活動として、多和平の傷
んだ木柵の交換作業をしてくださいました。
きれいになった木柵の展望台で観光客を迎えること
ができました。　　　　　

7/25

活躍が期待されます

中体連全道大会で好成績を収め、第44回全国中学
校卓球大会に出場を決めた標茶中学校女子卓球部の
選手８人が、その報告に役場を訪れました。８月
17日から20日に岐阜県で行われる全国大会の出場
にあたり、部長の倉内渚さんは「全国ではチーム一
丸となって悔いの残らないよう楽しく試合をした
い」と全国大会での活躍を誓いました。

８/13

北海道軟式野球連盟釧路支部大会において好成績を
収めた町内の２チームが、第36回東日本軟式野球
大会北・北海道大会への出場が決まりました。本大
会に出場するチームは、華月倶楽部（１部）と自治
労しべちゃ（２部）です。本大会で町内チームのア
ベック出場は初めての快挙です。同大会は９月７日
から９日の３日間、北見地区で行われます。
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ライオンズクラブ国際協会のYE（青少年交換）プ
ログラムで標茶ライオンズクラブ（木下裕幸会長）
が受け入れスロバキアから来町したアルジュベー
タ・クルチュマローヴァさん（17才）が役場を訪
れました。町内ではホームステイをしながら標茶高
校に通ったり、管内の観光を楽しみました。クルチュ
マローヴァさんは本町に９日間滞在しました。

スロバキアと交流深める
7/19

釧路人権擁護委員協議会（小笠原寛会長）主催の「子
ども人権教室」が虹別中学校で開かれました。生徒
らは「一番大事な自由」というテーマについて、自
分にとって重要と考える順にダイヤモンド型に順位
付けをし、その根拠を示しながら討議してグループ
の意見としてまとめました。講師の東北海道子ども
人権委員の舘岡委員長は「人権の基本は話し合うこ
と。他の人に意見を出してもらうことを忘れないで」
と話されました。

虹別中学校で人権を学ぶ
7/19

釧路総合振興局と本町は ｢野生大麻ゼロ作戦の日
｣ を実施し、自生している大麻の除去作業を行いま
した。この日は北海道や町防犯協会、地域住民ら約
60人が参加し、草むらに生い茂る野生大麻を、抜
き残しがないように慎重に取り除きトラックに積み
込みました。今回は1200キロが駆除され、抜き取っ
た野生大麻は全て焼却処分しました。

野生大麻を根絶するために
８/１

広報しべちゃ７月号の６ページ「話
題いろいろ」のコーナーでシマフク

ロウの森づくり百年事業植樹祭の記事に誤りがあったの
で、下記のとおり訂正し深くお詫び申し上げます。

誤）55,000本　　正）65,000本

お詫びと訂正


